



BOARDING PASS

Writing L.C. / Photos D.R.



LA MAISON D'ÉTÉ

MAURITIAN SIMPLICITY

This luxurious and discreet address on the rugged coastline in the northeast of Mauritius is a closely guarded secret whispered among insiders

SIMPLICITÉ MAURICIENNE

Cette adresse luxueuse et discrète de la côte sauvage au nord-est de l'Île Maurice est un secret jalousement gardé que l'on se murmure entre initiés.

On the northeast coast of Mauritius Island, at Poste Lafayette, a region famous for its tranquillity, lush vegetation and creeks with unspoilt beaches lined with volcanic rock. La Maison d'Été is unadorned and unpretentious like a Mauritian home with 16 bedrooms enjoying breathtaking views. In a verdant setting facing the lagoon and its rolling waves on the coral reef, all rooms have their own terrace with panoramic views and direct access to the pool and beach.

Only 30 min from Ile aux Cerfs and Pamplemousses Botanical Garden, 15 min from four golf courses including the Belle-Mare, the bar and restaurants of the Maison d'Été are well-established. The absolute luxury is without a doubt to privatise the residence for a day, an evening or a weekend for a wedding barefoot in the sand or a birthday between land and sea, in the extraordinary setting of a boutique hotel of incomparable charm.

Sur la côte nord-est de l'Île Maurice, à Poste Lafayette, région réputée pour son calme, sa végétation luxuriante, ses criques aux plages préservées, bordées de roches volcaniques, La Maison d'Été s'offre sans parure, sans artifice, telle une maison de famille mauricienne dotée de 16 chambres avec vue à couper le souffle. Serties dans un écrin végétal face au lagon qu'anime le roulis des vagues sur la barrière de corail, toutes ont leur terrasse privative avec vue panoramique et accès direct à la piscine et la plage.

À 30 minutes de l'Île aux Cerfs et du jardin botanique de Pamplemousses, à 15 minutes de quatre golfs dont celui de Belle-Mare, La Maison d'Été a su imposer son bar et ses restaurants comme des valeurs sûres de l'est mauricien. Le luxe absolu est sans doute de privatiser cette demeure le temps d'une journée, d'une soirée ou d'un week-end, pour un mariage les pieds dans le sable ou un anniversaire entre terre et mer, dans le cadre extraordinaire d'un boutique-hôtel au charme inégalable.

INFORMATIONS :
LA MAISON D'ÉTÉ
Route côtière, Poste Lafayette,
Île Maurice
Tél : (+230) 410 5039
www.lamaisondele.com